

令和2年4月23日

保護者各位

上市町教育委員会

臨時休業中の学習についての評価などについて（第19報）

まず、今年度は、状況によっては、学校での授業時間がほとんど確保できないこともあることをご理解いただきたいと思います。

この感染症の収束等については、まずは、外出の自粛をしっかりと守ることでかなり押さえられますが、治療薬が完成していない状態であれば、何度も感染が拡大することもあり、学校が再開されても、感染が広まれば、すぐに、臨時休業になります。

このため、先々の見通しは定まらず、当面の間（場合によっては、一年間か、それ以上にわたり）、このような状態が続くことも考えられます。

従って感染の状況を見極めるため、今後も2週間程度での、休業延長など小刻みな形でのお知らせを出し続けることになりそうです。

のことから、学校での学習は、今年度一年、きちんと保証できるものではなく、家庭において、学校から提供することになる教科書をもとにした学習プリントなどに取り組むを中心にして参りたいと思いますので、ご理解をいただきたいと思います。

なお、家庭学習で学んだことについては、別のプリントなどでその定着を確認します。

また、子どもたちが、家庭で取り組む学習プリントについて、その内容を理解できたと校長が判断したものについては、学校が再開された場合に、学校で、繰り返し指導することはありませんので、併せて、ご理解をいただきますようお願いいたします。